

Service Agreement

إتفاقيه خدمات

First Party:
Tahdeeth Baladi Gen. Cont. Est.
CR : 2055128571
P.O Box:6679, Al Jubail 35514
Kingdom of Saudi Arabia

الطرف الأول:
مؤسسة تحديث بلدي للمقاولات العامة
س ت : 2055128571
ص ب : 6679 ، الجبيل 35514
المملكة العربية السعودية

Second Party: Construction Network Contracting Company
CR. 2077065419

الطرف الثاني: شركة شبكة الانشاء للمقاولات
س.ت: ٢٠٧٧٠٦٥٤١٩



Contracts with
within the
d Party after
or Service to
terms and
Operating

حيث أن الطرف الأول ينفذ عدة عقود مع المصانع
والمحطات البتروكيماوية وعماله آخرين داخل وخارج
المملكة العربية السعودية وقد أبدى الطرف الثاني رغبته في
تأمين خدمات الطرف الأول وليكون مقاولاً من الباطن حسب
الشروط التالية :-

1. First Party all
2. First Party responsible for the ID Vehicle stickers & Gat Passes for the Second Party Equipment and personal. Second party will provide all the Required Documents for This Purpose for The First Party
3. Second Party is responsible for wages medical and insurance coverage for their workers.
4. First Party will pay to the Second Party for service at the rates as agreed.
5. Payment will be made within (45) days after Receive of monthly invoices supported with the time sheets signed by the first partys Representative
6. This Agreement is Valid for Two Years From:01/09/2022 To :01/10/2025.

1. يؤمن الطرف الثاني للطرف الأول جميع ما يلزم لتنفيذ الأعمال المستندة إليه (أعمال ميكانيكية)
2. يكون الطرف الأول مسؤولاً عن تأمين بطاقات وتصاريح دخول موظفين وعمال للطرف الثاني وكذلك ملصقات المعدات ويكون الطرف الثاني مسؤولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوبة لإستخراج مثل هذه التصاريح.
3. يكون الطرف الثاني مسؤولاً مسؤولية كاملة عن دفع المستحقات والإصابات الصناعية ، لذا عليه إكمال إجراءات التأمين.
4. يدفع الطرف الأول للطرف الثاني مقابل الخدمة بالمعدلات المتفق عليها
5. يتم الدفع خلال (45) يوماً من إستلام فاتورة الطرف الثاني مدعمة بشهادات وقت موقعة ومعتمدة من مشرف الطرف الأول.

6. مدة صلاحية هذه الإتفاقيه سنتان من 2022/10/01 الى : 2025/10/01م

First Party:
Tahdeeth Baladi Gen. Cont. Est.
Signature & Stamp:

Second Party:

Signature & Stamp

